
RIUNIONE DEL 18 MARZO 2021 

Il giorno 18 marzo alle ore 10:00,  convocato con lettera n. 20O-2021-U-FA del 

12 marzo 2021, si è riunito presso la sede consorziale di via Solferino 20/C, il 

Consiglio di Amministrazione del Consorzio dell'Oglio nelle persone di: Dott. 

Luigi Santus, Ing. Franco Frosio, Sig. Fabio Baresi, Ing. Giuseppe Falconi in vi-

deoconferenza, Geom. Marco Ruffini in videoconferenza, il Dott. Ivan Gabatel 

in videoconferenza. E’ presente in videoconferenza anche la dott.ssa Rotundo, 

Presidente del Collegio dei Revisori. La riunione è stata convocata con il se-

guente ordine del giorno:  

1. Lettura verbale seduta precedente; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Approvazione avviso di concorso per l’assunzione di una posizione C3; 

4. Approvazione finanziamento progetto GARDIIAN; 

5. Provvedimenti inerenti la performance del personale; 

6. Valutazione sul referto per l’anno 2019 della Corte dei Conti; 

7. Varie eventuali. 

1. Lettura verbale seduta precedente 

Il Presidente comunica che il verbale della riunione precedente è già stato invia-

to ai Consiglieri, ai quali chiede se vi son o osservazioni: non essendovene il 

verbale della riunione precedente viene approvato. 

2. Comunicazioni del Presidente 

2.1- E’ giunta notizia che la Commissione Ambiente del Senato ha dato il via li-

bera alla proposta di candidatura per il nuovo Presidente, nella persona del prof. 

CLAUDIO GANDOLFI, Ordinario di Idraulica Agraria dell’ Università agli 

Studi di Milano. Ora devono essere completati i passaggi della registrazione alla 



Corte dei Conti perché diventi esecutiva. 

2.2.- Il Ministero dell’ Ambiente, il giorno 8 febbraio 2021, ha nominato il pro-

prio rappresentante in seno al Collegio dei Revisori nella persona del dott. Dario 

Brambilla, con studio commercialista in Brescia. 

2.3-  In questo ultimo periodo si è manifestato il problema della frana di Taver-

nola Bergamasca sul lago d’ Iseo. Il Consorzio dell' Oglio ha partecipato alle 

riunioni indette dalle Prefetture di Brescia e Bergamo, nella quali sono stati af-

frontati i problemi organizzativi dei piani di Protezione Civile da applicare nel 

caso di allarme, nei territori dei comuni rivieraschi. Sono stati affidati incarichi 

per gli studi sulla geologia della frana, che hanno ipotizzato alcuni scenari di 

eventi; ora deve essere valutata la dimensione dell’ onda d’ acqua che si forme-

rebbe nel lago per ogni scenario. Fino ad ora al Consorzio dell' Oglio non è stato 

chiesto alcun intervento, anche se appare probabile che i livelli del lago non sia-

no risolutivi nelle situazioni di emergenza. Potrebbe essere indotto un problema 

sulla possibilità di invasare acqua in primavera, ma si devono attendere i risultati 

degli studi. 

Su questa comunicazione interviene il Consigliere Frosio per proporre di man-

dare alle Prefetture interessate una comunicazione con cui il Consorzio dell' 

Oglio si mantiene in attesa di conoscere le loro decisioni su come gestire i livelli 

del lago in funzione della situazione della frana; nel frattempo, in assenza di 

comunicazioni, procederà ad attuare la normale gestione primaverile della rego-

lazione. Anche gli altri Consiglieri si associano alla proposta di Frosio. 

3. Approvazione avviso di concorso per l’assunzione di una posizione 

C3 

Il Presidente illustra l’ Avviso di concorso per l’ assunzione di una posizione 



C3, inviato ai Consiglieri per preparare eventuali osservazioni. L’ Avviso è stato 

sottoposto al parere di un legale incaricato, che ha adeguato la bozza di testo alle 

recenti normative. Comunica ai Consiglieri che le procedure per l’ esperimento 

del bando richiedono la nomina del Responsabile Unico del Procedimento 

(R.U.P.) e propone che sia nominato il Direttore ing. Buizza. I consiglieri ap-

provano all’ unanimità la proposta del Presidente. Il Consigliere Gabatel osserva 

che è importante ridurre al minimo il rischio di ricorsi da parte dei partecipanti 

al concorso, e propone di eliminare dal bando ogni discrezionalità sui tempi e 

sulle prove; il Consigliere Falconi si dichiara d’ accordo con la proposta. Dopo 

una breve discussione, i Consiglieri concordano che, in caso di necessità per 

cause esterne al Consorzio, emetteranno una delibera sui criteri che dovranno 

essere seguiti per decidere eventuali proroghe o annullamento delle prove di 

concorso. 

4. Approvazione finanziamento progetto GARDIIAN 

Il Presidente chiede al Direttore di illustrare il progetto presentato dal Consorzio 

nell’ ambito del progetto generale G.A.R.D.I.I.A.N. finanziato dalla Fondazione 

CARIPLO. Il Direttore ricorda che il progetto riguarda la costruzione della scala 

di risalita dei pesci presso la traversa fluviale di Sarnico, pe run importo presun-

to di € 169.000, di cui € 53.173 saranno a carico del Consorzio; l’ intervento po-

trà essere realizzato entro il 2023, per cui l’ onere potrà essere suddiviso su tre 

bilanci di previsione. Dopo una breve discussione, in cui vengono forniti i chia-

rimenti richiesti, il Consiglio di Amministrazione all’ unanimità delibera di ap-

provare il progetto per la costruzione della scala di risalita dei pesci presso la 

traversa fluviale di Sarnico, e di imputare la spesa al cap. 26 delle uscite dei bi-

lanci preventivi per gli anni 2021, 2022 e 2023; di nominare il Direttore come 



R.U.P. del progetto e di dargli mandato per l’ affidamento degli incarichi richie-

sti per l’ attuazione del progetto. 

5. Provvedimenti inerenti la performance del personale 

Il Presidente comunica che il Piano Triennale per la Performance 2021 – 2023 e 

il relativo Sistema di Misurazione e Valutazione della Performance sono stati 

trasmessi ai Consiglieri per preparare eventuali osservazioni e integrazioni. Poi-

ché i Consiglieri dichiarano di non averne da presentare, il Consiglio di Ammi-

nistrazione delibera l’ approvazione del Piano Triennale per la Performance 

2021 – 2023 e del relativo Sistema di Misurazione e Valutazione della Perfor-

mance, dando mandato al Direttore di trasmetterlo all’ O.I.V. per le relazioni di 

competenza. 

6. Valutazione sul referto per l’anno 2019 della Corte dei Conti 

Il Presidente ricorda ai Consiglieri che la Corte dei Conti, nel referto sulla ge-

stione 2019, ha richiesto di procedere al recupero delle somme erogate ai dipen-

denti quale premio per il miglioramento dell’ efficienza in quanto la somma 

stanziata non aveva avuto il parere di congruità del Collegio dei Revisori dell’ 

epoca. Il Direttore comunica di aver chiesto un parere legale allo studio Onofri 

di Brescia, esperto in diritto amministrativo, ma per motivi legati alla situazione 

generale non ha ancora ricevuto tale parere. Dopo una breve discussione, il Con-

siglio decide di rinviare ogni decisione alla prossima riunione. 

Di seguito il Presidente ricorda che la Corte dei Conti ha anche espresso il rilie-

vo che il personale in forza al Consorzio non corrisponde esattamente alla dota-

zione organica in vigore, in quanto una posizione A2 a tempo pieno è stata sosti-

tuita da due posizioni A2 a tempo parziale verticale. Pur essendo una differenza 

con  carattere formale e non sostanziale, il Presidente osserva che appare utile 



procedere all’ adeguamento della “Tabella A – Organico del Consorzio dell' 

Oglio” dell’ Allegato 1 del “Regolamento Organico”, modificando la voce 

“AREA A: posizione A2”, inserendo al posto della dicitura “n. 1 Archivista dat-

tilografo” la voce “n. 2 Addetti di segreteria a tempo parziale orizzontale”. La 

proposta del Presidente viene discussa brevemente dai presenti, e al termine il 

Consiglio di Amministrazione all’ unanimità dà mandato al Direttore di espleta-

re la procedura per ottenere l’ approvazione della modifica del Regolamento or-

ganico così come proposta dal Presidente, mantenendo inalterata la struttura dei 

servizi e delle aree di qualifica. 

7. Varie eventuali 

Il Presidente chiede se vi sono altri argomenti in discussione, il Direttore chiede 

di poter intervenire ed informa che a seguito del passaggio di proprietà della 

Banca Tesoriere, ed essendo in corso la procedura per individuare la nuova teso-

rerie, risulta necessario fare richiesta a BPER – filiale di Brescia - di una proro-

ga del servizio di tre mesi a partire dal giorno 1 aprile c.a. Il Consiglio di Am-

ministrazione, dopo una breve discussione, delibera di approvare la richiesta di 

proroga del servizio di tesoreria e dà mandato al Direttore di procedere ad inol-

trare la richiesta.  

Non essendo poi messi in discussione altri argomenti il Presidente f.f. dichiara 

chiusa la riunione alle ore 12:30. 

   IL PRESIDENTE F.F.                 IL SEGRETARIO 

     Dott. Luigi Santus                                          Dott. Ing. Massimo  Buizza 

                          



 


